

明 舞 台

八二中 学校だより R7.7.2 No5 文責：浪川健治

八二中 HP QRコード



学校教育目標：「心身ともに健康で、責任感をもち、

主体的に行動できる生徒の育成」

今年の梅雨はどこにいってしまったのでしょうか。空梅雨や連日の猛暑が続き、コメなどの農作物への影響が心配されます。長雨が続く梅雨の時期はうつとうしいものですが、降らなければ降らないで困ります。やはり、雨は降るべき時期に降らないと、自然のバランスが崩れてしまますね。元気いっぱいの二中生は、連日の暑さにも負けず元気に学校生活を送っています。成長期の中学生は勉強やスポーツ、芸術活動など今の時期にやらなければならないものが、たくさんあります。正直、嫌なことや苦手なことは苦痛ですが、バランスよく成長するためには避けては通れません。「早寝・早起き・朝ご飯」そしてスマホの使いすぎに注意をして、残り少ない1学期を有意義なものにしてほしいと願っています。ジャイアンツもオールスター戦まで残り15ゲームです。各選手が自分のやるべき役割をしっかりと果たして、少しでも貯金を増やしてほしいところです。

◎各学年のように

<1学年>

スクールカウンセラーによる「SOSの出し方教室」を全クラスで実施し、ストレスを抱えたり困ったりしたときの相談方法を学びました。授業の振り返りの場面では、静かな雰囲気で音楽を聴きながら心が癒やされていました。しかし、その後の授業ではいつも通りパワー全開の姿が！！



<2学年>

美術の時間では「最後の晚餐の謎を解け」という学習をしていました。奥行きを出す描き方について、興味深げに作業に取り組んでいました。最後は謎が解けたようですので、是非お子さんに聞いてみてください。

<3学年>

「租税教室」が開かれました。市役所税務課の方を講師に招き、税の仕組みについて学びました。もし税金がない世の中だったらという内容（119番は有料など）のアニメを観て、税の大切さを感じたようでした。

◎雑 感

今週末から多くの運動部活動で第61回東総支部総合体育大会が開催されます。私は中学、高校と陸上競技部に所属していました。およそ第30回大会？に参加した記憶があります。当時は、匝瑳高校の陸上競技場が会場でした。中学3年の総体は3000mに出場。大会前の練習は絶好調で自己記録を狙っていたのですが、大会では上手く走れず無念の涙を流しました。何十年も前の出来事を克明に記憶しています。詳しくは1年かけて連載できそうです。（それは勘弁して！との声が聞こえています・・・）それだけ夢中に取り組んでいたのでしょう。最後の総体に向けて3年生の「一生懸命はカッコイイ」姿を期待しています。頑張れ八二中！！

